

Service Assurance Qualité -  
Bref compte-rendu

---

## Evaluation du programme de Bachelor en Psychologie Printemps 2018

**L'évaluation du programme de Bachelor en Psychologie a donné lieu à d'importantes conclusions qui ont été utilisées, entre autres, pour la révision du programme d'études.**

Au printemps 2018, le programme d'études de « Bachelor en Psychologie » a été évalué au moyen de questionnaires spécifiques par les différentes personnes concernées : les étudiant-e-s de bachelor en psychologie branche principale et branche secondaire, les personnes qui ont terminé ou abandonné leur bachelor, ainsi que les enseignant-e-s et le personnel administratif. Les questionnaires ont été élaborés en étroite collaboration par le Service Assurance Qualité et le Département de psychologie ; les étudiant-e-s et le corps intermédiaire ont également été impliqués dans cette préparation.

Après les sondages, les résultats ont été discutés en détail avec les étudiant-e-s et au sein du Conseil du Département. Ils ont servi, entre autres, de base importante pour la révision du programme d'études.

Toutes les personnes impliquées ont jugé très positif le fait que, outre les responsables du programme et les enseignant-e-s, les étudiant-e-s et le corps intermédiaire aient été impliqués dès le début. La communication transparente des résultats a grandement contribué au fait que l'évaluation du programme a été perçue comme significative et utile. Les responsables prévoient d'effectuer ces évaluations à intervalles réguliers et de les étendre au programme de Master.